

Patronato

Alberto Alonso Saezmiera

(Bilbao, 1954)

Arquitecto por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Barcelona especialidad en Edificación en 1977.

Tesorero Deleg. en Bizkaia del Colegio Oficial de Arquitectos Vasco-Navarro (1982-1985).

Secretario del Colegio Oficial de Arquitectos Vasco-Navarro (1985-1987).

Decano del Colegio Oficial de Arquitectos Vasco-Navarro (1989-1993).

Consejero (1989-1993) y Contador (1991-1993) del Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España. Miembro del Consejo de Redacción de la revista "Arquitectos" durante los años 1990-1999.

Miembro de la Agrupación de Arquitectos Expertos Periciales y Forenses del Colegio Oficial de Arquitectos Vasco-Navarro desde su constitución.

Vocal Consejo de Administración de "ARQUITASA" Sociedad de Tasaciones de Colegios de Arquitectos de España, S.A. (1993-2003).

Miembro de la Comisión de Procedimiento Disciplinario del Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España (1997-1999).

Vocal Consejo Rector (2003-2007) y Vice-Presidente 2º desde 2007 Arquía Caja de Arquitectos.

Vocal Consejo de Administración de Arquiseguros Correduría de Seguros, S.A. (2007-2010) y desde el año 2011.

Vocal Consejo de Administración de Arquipensiones S.A. (2007-2008).

Vocal del Comité de Auditoría de Caja de Arquitectos, Sociedad Cooperativa de Crédito desde el año 2.007.

Socio Fundador del estudio Alonso Saezmiera & González Ayo Arquitectos Asociados, en el año 1979.

Ha desarrollado su actividad profesional en el ámbito de la edificación residencial, sanitaria, rehabilitación, interiorismo y equipamiento comercial.

Premio de Rehabilitación al mejor local comercial del Casco Viejo de Bilbao 1990. Patrono de la Fundación Caja de Arquitectos desde el año 2003.

